



Hola !

Salut les copains. Je suis toujours en Amérique mais je descends vers le sud. Je suis au Mexique. Ici les gens parlent espagnol. J'ai commencé par visiter les pyramides aztèques. Les aztèques étaient les indiens qui vivaient au Mexique il y a très longtemps et ils ont fabriqué de très grandes pyramides en pierres. C'est impressionnant !



Ensuite je suis allé me promener dans la campagne mexicaine ou plutôt dans le désert mexicain car il fait très chaud et il n'y a que les cactus qui y poussent. Pour ne pas attraper de coups de soleil, je me suis acheté un sombrero : c'est un très grand chapeau. D'ailleurs quand je suis arrivé dans un petit village où tout le monde faisait la fête, les musiciens en avaient un sur la tête



Là, j'ai pu goûter les spécialités du pays : Les tacos avec le guacamole, les fajitas et du chili con carne. C'est bon mais très épicé !



A bientôt pour de nouvelles aventures ! Adios amigos !

Gloups

